

**Subirá ayuda a 100 mil mdp**Pactan AMLO y CCE abrir  
15 hoteles el 15 de diciembre

# Reapertura de hoteles, para el 15 de diciembre

**Pacto.** CCE acuerda con AMLO operaciones parciales de tres cadenas y calcula que la reconstrucción generará al menos 3 mil empleos; IP impulsará nuevas normas de construcción

NILSA HERNÁNDEZ, GISELLE SORIANO Y PEDRO DOMÍNGUEZ / CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador y su gabinete se reunieron con empresarios para acordar el plan de reactivación de Acapulco tras el paso del huracán Otis, en el que se pactó que desde el 15 de diciembre reabrirán las primeras dos cadenas hoteleras.

Al salir de Palacio Nacional, tras una reunión de casi dos horas, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), informó que el Tianguis Turístico sí se llevará a cabo en Acapulco, por lo que los esfuerzos están enfocados para que parcialmente estén funcionando cadenas como Grupo Brisas, Mayan Palace y Mundo Imperial, entre otros.

“Para la reactivación lo más importante es sí o sí llevar a cabo el Tianguis Turístico y, en el caso de los hoteles, que empiecen a abrir cuanto antes; sobre las facilidades que pueda hacer el gobierno en cuanto a los intereses, hay apoyo.

“Hay algunas preocupaciones, pero estamos todos alineados, ahorita decían, es que el Tianguis Turístico es el 8 de

abril. ¿Podemos llegar? Hubo dos hoteleros que dijeron: ‘sí, vamos a abrir el 15 de diciembre parcialmente’”, detalló.

Agregó que es posible la reactivación, como mencionó el Presidente, de hasta 30 hoteles en abril, pues no hubo daños estructurales, sino de vidrios y ventanas.

—¿Entonces ya habrá turismo en diciembre?

—Sí, la apuesta es esa —aseguró, al destacar que los dueños de las cadenas fueron los que mencionaron que en diciembre habrá una reapertura parcial.

Asimismo, dijo que durante la reunión se habló acerca de la posible generación de más de 3 mil empleos en Acapulco.

“Yo creo que se podrán generar más de 3 mil empleos, pero no solo en el Tianguis Turístico, sino en toda la reconstrucción, porque también hablamos de trabajos temporales, la idea es ocupar a la gente”, comentó.

En este sentido, señaló que los empleos que se generen estarán relacionados a los eventos que se lleven a cabo, como el Abierto de Tenis y la Convención Bancaria.

En cuanto al tema del presupuesto que se necesitará para la reactivación de todos los sectores en Acapulco, Cervantes afirmó que con la suma de esfuerzos confían en que se podrá lograr.

“Estamos haciendo una suma de esfuerzos las grandes empresas, pero hay gobiernos que le están metiendo 10 millones de dólares y hay agencias de apoyo, fundaciones; yo creo que sí nos alcanza”, señaló.



En tanto, en la mañana, el Presidente dijo que su gobierno destina 33 mil mdp en apoyos sociales a Guerrero y aseguró que la bolsa de 61 mil millones del plan de reconstrucción puede subir a 100 mil.

Respondió así a quienes lo criticaron por su actuar frente a la devastación, por lo que presumió la cercanía que tiene con la gente del puerto y aprovechó para mencionar que la próxima semana tendrá otra reunión de evaluación en el lugar, lo que significará su quinta visita a la zona.

### Medidas en infraestructura

El sector empresarial de Acapulco también buscará impulsar una nueva norma de construcción para que los hoteles resistan el impacto de huracanes como *Otis*, informó Cervantes.

Luego de reunirse con el Presidente en Palacio Nacional, descartó que las edificaciones en Acapulco tengan daños estructurales, pero aceptó que ningún huracán había causado tantas afectaciones como *Otis*.

“Esto nos invita a buscar una nueva norma para tener vidrio templado que aguante esto y, donde haya alto riesgo, calcianas ciclónicas les llaman”, explicó.

Cervantes explicó que será necesario instalar visorios y persianas anticiclónicas, porque es muy peligroso que en una emergencia haya vidrios “volando a 300 kilómetros por zona baja”.

Asimismo, mencionó que tendrán reuniones semanales para dar seguimiento a los avances en la reconstrucción.

“Vamos a tener reuniones semanalmente (...) ya hemos tenido muchos eventos, el del (sismo del) 17, la inundación de Tabasco y Chiapas, que además nos agarró en la pandemia, y salimos”.





Enfrentamiento de las bancadas durante la sesión de ayer. CUARTOSCURO

